
 

 

 

 

 

 

Protokoll der Sitzung vom 05.11.2015 

 

 

 
Anwesende:  

Stephanie Allner 

Katharina Agha Amiri 

Paul Meier 

Stefanie Kanemeier 

Anna Pretschner 

Tobias Hörberg 

Enrico Buß  

Henrike Freyer 

Toni Müller  

Maike Weitzel  

Thomas Haase  

Welf Schröder  

Erik Scheunemann 

 Der Fachschaftsrat ist stimmberechtigt.  

 

Protokollantin:  

Stephanie Allner  
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Top 1 Begrüßung  

Top 2 Veranstaltungen  

2.1. Absolventenverabschiedung  
 

- am 14.11.2015 12 Uhr (Für Helfer)  

- Treffen am 5.11 mit Frau Berhnhadr 

- Kaufen: Blumen Servietten etc  

- Schilder werden gebraucht wegen Essen 

- Rede: Nils? Auch als Moderator -> kann nicht zu dem Zeitpunkt – Thorsten, Finn fragen  

- Fotograf? Familienzentrum.  

- -MLP(Finanzdienstleister) kein Sponsor mehr  

Mithelfer:  

- Enrico Buß  

- Paul Ungethüm  

- Welf Schröder (vielleicht)  

- Stephanie Allner (vielleicht)  

2.2. CEE-Nachmittag 
 

- CEE Master Erstis haben sich beschwert, weil es keine Einführung für sie gibt  

- als Fachschaft vorstellen  

- Prof. Specht muss angeschrieben werden  

- Dekanat findet die Idee gut  

- Kuchen oder so anbieten ( Kuchen muss ohne Gelatine sein)  

- Soll in 2 bis 3 Wochen stattfinden (sobald Zusage von Prof. Specht) (25.11.2015)  

-> Prof. Specht möchte sich jetzt mehr um die Exkursionen kümmern  
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Top 3 Gremien  

3.1. Prüfungsausschuss  
 

- Dienstag  

- Masterstudentin Nachhaltige Energiesysteme – Prüfung 2 mal nicht bestanden, Antrag 

gestellt eine Prüfung nicht anzuerkennen, um sie noch mal schreiben zu dürfen (Fällt durch, 

wenn man 2 mal nicht besteht)  

o Fakultät gewechselt – hat Auflagen bekommen aus dem Bachelor  (6)  

o Antrag – darf weiter Studieren mit Auflagen, darf Prüfung noch mal schreiben   

- Betrugsversuch mit Smartphone, Smartwatch und ähnliches – Wer betrügt fliegt? Kann man 

aber nicht viel dran Ändern  

- Armband Uhren nicht mehr erlaubt in Prüfungen  

 

3.2. Fakultätsrat  
 

- Dr. Hamel am 07.12. 2015 öffentliche Vorlesung  

- KSL: CEE NC wird verändert von 2,7 auf 2,3 – mit schlechten Schnitt bestehe viele Prüfungen 

nicht und studieren länger  

- Neuer Studiengang Process Safety and Environmental Engineering (Master)  

- Prof. Weiß geht zum Fakultätentag für Prof. Thomas  

- Ingenieurskammern wollen vorschreiben, dass man erst Ingenieur ist wenn man 70 Prozent 

Technische Fächer hat – gilt nicht für Wirtschaftsingenieure ( soll verhindert werden)  

- Deutschlandstipendium verteilt ( an 5 Studenten unserer Fakultät)  

- Otto von Guericke Lehrpreis 11. November Bewerbungsschluss  

- Tag der Lehre mit Workshops (Lehrveranstaltungen sollen da ausfallen)  

- Soll neuen Juniorprofessor geben  

- Keine Räume für den Fara  
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Top 4 Anträge  

Projektförderungsantrag Model United Nations  
 

- simulieren Arbeit der Vereinten Nationen  

- Wie arbeitet die UNO? Wofür zuständig? Wer ist Mitglied?  

- jeder repräsentiert sein eigenes Land  

- Februar deutschlandweite Simulation (Generalversammlung)  

- März National United Nations ( Ziel dort Teilzunehmen) – Magdeburg: Vertreten Frankreich 

- Hilfreich für: wissenschaftliches Arbeiten, Englisch lernen , Vernetzung  

- Antrag über 300 Euro ( Teilnahme Gebühr, Unterbringung, Verpflegung) (Vor allem für New 

York)  

- Teilnehmerzahl 13 (davon 2 Betreuer)  

Beratung:  

- Tobias findet es gut, aber kein soziales Projekt, 300 zu viel  

- Kompromiss? Tobias sagt 150 Euro  

- Weniger Förderer, weil es zu viele Teilnehmende Unis gibt  

- Einstimmig angenommen  
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Top 5 Sonstiges  
 

- Freischüsse Master: gibt es nicht, weil nur 3 Semester (mit Frau Jancke drüber gesprochen)  

o Wirtschaftsingenieur Maschinenbau Master bekommen diese Freischüsse, haben im 

Gegensatz zu uns überhaupt keine Pflichtfächer  

o Sollte im Prüfungsausschuss angesprochen werden  

o Große Unterschiede zwischen den Fakultäten und Prüfungsordnungen (sehr 

Unterschiedliche Bedingungen für die Studenten)  

o Frau Jancke fragen, ob die Freischüsse (Bachelor) genutzt werden  

o Wirtschaftsingenieure von verschiedenen Fakultäten haben ebenfalls 

unterschiedliche Bedingungen – obwohl Wirtschaftsfächer zwischen Fakultäten 

ähnlich/ gleich -> bessere Bedingungen für andere Fakultäten  

o Werden das im Fakultätsrat ansprechen ( Tobias wird für mich zum Fakultätsrat 

gehen)  

- 10 Euro für Tshirts zurückerstatten   

- Lehrstuhl Chemie macht Weihnachtsfeier, wollen am 17.12. unseren Glühweinkocher haben  

- Paul ist bei der EMESCC  - möchte Anteilig Geld dafür haben  

o Haben uns für Norwegen Teilnahmegebühr erstatten lassen  

o Wird auf nächste Sitzung Vertagt, wenn Paul dabei ist  

- DOW möchte uns einen Drucker schenken  

- Bekommen einen neuen Rechner vom Dekanat (haben sie aussortiert)  

- Doodel Termin für einen Fototermin  

- Wollen von der Sparkasse weg die Bank wechseln  


